

令和6年度 第5回

この度、9/5（木）3F円珠荘にて新型コロナウイルス感染症が発生いたしました。皆さん居室対応させていただき9/16（月）17時に解除となり、9/17より通常営業となっております。

コロナに罹患されたご入居者様、ご家族様には本当にご迷惑、ご心配をお掛けしてしまい、誠に申し訳ございませんでした。

今後、今まで以上に感染対策の徹底を行ってまいります。

これからも円珠荘を宜しくお願ひ申し上げます。

日時 令和6年9月19日（木曜日）14時～

場所 医療法人仁寿会 円珠1F

参加者 北柳川地区福祉委員：お時間の都合がつかず欠席されました。

三箇牧地域包括支援センター：北●さま

グループホーム円珠荘職員

管理者 久井 隆・ケアマネージャー 大久保 規子

今回も市町村役員・施設職員のみで開催とさせていただきます。

・円珠荘

(1) 利用状況について

・9/17現在、A フロアは男性2名、女性6名の8名、

B フロアが女性8名で合計16名の方がご入所されています。

内：コロナの静養期間中に居室内で女性1名が転倒され、左大腿骨幹部骨折にて手術後、ご入院となりました。

また、もう1名はコロナが明けて通常営業になった日に職員が付いてトイレ介助を行っていましたが、車いすの汚染に気を取られ、目を離した隙にトイレから立ち上がりて鼻の奥を骨折される転倒事故が起きました。

コロナ明けは特に体力が低下されている方もおられるので、気を引き締めて介助にあたる必要がありました。

今後、こんなことが無いように職員一同が改めて気を引き締め、介助に努めていきたいと思います。

・円珠荘にご入所の方々の要介護度につきましては要介護1が2名・要介護2が2名・

要介護3・3名・要介護4・8名・要介護5が1名となっており73歳～102歳までの方がご入所されています。

(2) 近況報告

8月

・花火のひまわり、朝顔の壁飾りを皆さんで作成しました。

・手作りの冷たいおやつを皆さんで飾りつけしていただきました。

9月

・お誕生日会・敬老会・秋祭りの準備・手作りおやつなど

予定をさせていただいていましたが、コロナが発生しましたので予定通り行うことが出来ませんでした。

・皆様の体調を見ながらですが、お誕生日会と敬老会は日にちを変えて行う予定です。

10月は

- ・お月見の壁飾りを作成します。
- ・月見団子の代わりにおはぎを作る予定です。
- ・ハロウィーンの壁飾りを作成します。
- ・プチ秋祭りを開催予定です。

11月

- ・車でドライブがてら紅葉狩りを行う予定です。
- ・クリスマスの壁飾りやツリーの準備、年賀状作成も早めにできればと思います。

質疑応答

- ・地域包括支援センター：コロウイルスナ感染症が5類になって、一般の方は、感染対策の意識が薄れています。ですが、医療や介護は変わらずに感染症対策を行っているような状況で、無症状も増えて防ぐことが本当に難しくなっています。
- ・施設：ご入居者様・ご家族様にもご協力いただき、私たちは今も出来る限り不必要な外出は避け、消毒や換気を徹底し、マスク生活を続けています。
にもかかわらずこの度、無症状の職員からのコロナウイルス感染症の感染を防ぐことが出来ませんでした。
コロナウイルスに羅漢された皆様やご家族様には本当にご迷惑、ご心配をお掛けしてしまいました事、深くお詫び申し上げます。
今回は前回の経験を活かし必要な物資は用意しておりますので、すぐに対応できました。医療との連携もスムーズで、皆様が重度化される事もありませんでした。
今は皆様、普段通り穏やかにお過ごしです。
これからも厚生労働省の指針に沿って感染症対策に努めたいと思います。

次回 運営推進会議は

令和 6 年 11 月21日 (木) 14：00 より1階相談室にて開催予定しいています。
宜しくお願い申し上げます。